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TRANSCRIPCIÓN MAGNETOFÓNICA RESUTIDA OE U SESIÓH EXTRAORDINARIA DE CONCEJO
MUNICIPAL DE FECHA 31 DE ENERO DE 2O2O

En la c¡udad de Pedro V¡cente Maldonado, centón del mismo nombre, provincia de Pichincha, a los treinta
y un días del mes de enero del año dos mil ve¡nte, siendo las nueve horas con diez m¡nutos, se da in¡cio a
fa presente Sesión Extraordínaria del Leg¡slativo dél Gobiemo Autónomo Descentralizado Municipal del
Cantón Pedro Vicente Maldonado, presid¡da por el lng. Walter Fabrisio Ambuludí Bustamante, en su
cal¡ded de Alcelde; aclúa como Secretario General Encargado el Ab. Edison Pablo Ca¡za Toapanta,
designac¡ón realizada a través de memorando Nro. MEM-26-ALC-20, de fecha 29 de enero de 2020;
El Señor Alcalde: Da la bienvenida a los presentes y dispone que por Sécrétaría se de lectura a la
convocatoria:
El Secrctario General Encargado: Por d¡sposic¡ón de la Máxima Autoridad Ejecutiva del Cantón,
conforme lo disponen los Arts. 319 y 60 literat c) del Código Orgánico de Organización Territorial
Autonomía y Descentralización y los Arts. 48 y siguientes de la Ordenanza de Organizaoón y
Func¡onam¡ento del Concejo Municipal de Pedro Mcente Maldonado, me permito convocar a Sesión
Extraordinaria de Conceio Municipal, para el día v¡emes 31 de enero de 2020, a partir de las 09h00, en la
Sala de Ses¡ones de la Municipalidad, con la final¡dad de tratar el s¡gu¡ente orden del día:
'1.- Constatac¡ón del quórum.
2.- lnstalación de la sesión por parte del Señor Alcalde.
3.- Análisis y Aprobación del Acla Nro. 21, conespondiente a Sesión Extraordinaria de Conceio Mun¡c¡pal,
de fecha 16 de d¡ciembre de 2019.
4.- Anál¡s¡s y Aprobación delAcla Nro. 22, conespondiente a Sesión Extraordinaria de Concejo Municipal,
de fecha 20 de d¡ciembre de 2019.
5.- Análisis y Aprobación del Acta Nro. 23, conespondiente a Ses¡ón Extraordinar¡a de Concejo Municipal,
de f6cha 23 de d¡c¡embre de 2019.
6.- Anális¡s y Aprobac¡ón del Acta Nro. 24, conespond¡ente a Sesión Extraordinar¡a de Concejo Munic¡pal,
dé fecha 28 de diciembre de 2019.
7.- Análisis y Aprobac¡ón del Acta Nro. 01, conespondiente a Sesión Ordinaria de Concejo Municipal, de
lecha 22 de enero de 2020.
8.- Análisis y Aprobación de la Renuncia lrrevocable presentada por el Ab. Jaime Paul Polo Guenero,
Secretario General del Concejo Mun¡c¡pel del Gob¡emo Autónomo Descentralizado Municipal Pedro
Vicente Maldonado.
9.- Elección del/la Secretario/a General del Concejo Munic¡pal del Gobierno Autónomo Descéntralizado
Municipal Pedro Vicente Maldonado.

34 10.- Clausura de la Ses¡ón.
35 El Señor Alcalde: Dispone que como primer punto del orden del día se constate el quórum re§pectivoi
35 EI Secretario General Encargado: Procedemos a constatar el quórum:

37 Concejal Wilder An¡lema Castillo, preaonte,
38 Concejal Erly Bastidas Tones, Preaente;
39 Concejal Carlos Gaibor Puente, pr€36nte;
40 Conceial Arsenio Oñate Flores, presente;
41 Concejal Patricio Valarezo Fernández, presente;
42 Se enc,uentran presentes los cinco Concejal€si por tanto @ntamos con quórum para ¡nstalar la presente

43 sesión;
44 El Señor Alcalde: Siguiente punto del orden del día;

45 El Secretario Generál Encargado: SEGUNDO PUNTO.- 2.- lnstalación de la sesión por pañe del Señor

46 Alcalde.
47 El Soñor Atcalde: Saludarles Señores Conceiales, señor Secretar¡o, cumpliendo con lo que establece la

4g Ordenanza de Organización y Funoonamiento del Conce,o Municipal de Pedro Vicenle Maldonado y el

49 COOTAD, se ha convocado a la presente sesión extraordinaria para tratar los puntos que han sido

50 enunciadosi siempre ped¡rles que el desanollo de la sesión sea con el respeto y altura que nos merecemos

51 todos, con estas palabras dejar instalada la presente sesión; siguiente punto del orden del día;

52 El Secretario Gbneral Eniargado: TERCER PUNTO.- 3.- Anárisis y Aprobación del Acta Nro. 21,

53 coffespondiente a Se§ón Extraoñinaria de Concelt Mun¡cipal, de fecha 16 de d¡c¡em.bre de 2019.

i¿ Ei Setior ntcatOe: En la sesión anterior se había suspendido esta acta, por algunas incons¡stencias y s%
55 había solicitado, que se hagan las debidas correcciones para ser aprobadas y hoy ponemos atra

56 cons¡deración de ustedes señores conceiales, la ac{a número 21; L}-
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Acta No.02

S6 concedo el uso de la palabra al Concejal Carlos Ga¡bor: Qu¡en expresando su saludo a todos los
presentés manif¡esta: En el acta número 21, 6n la página 3 reglón 27, 'que aquí", suprimir "que"; en el
reglón 28, no es artículo "426' es "496'; en el reglón 35 rentplezat la"f por la "o', donde dice "6stos planos
y mapas temáticos'i en la página 5 en el reglón 17, suprimamos lo que dice'en los" y qu€ quede "y este
valor de 28 dólares'; en el regtón 20 agreguémosle el apell¡do al Arqu¡tecto, que no recordaba, que es
'Cristian Castillo"; con ésas consideraciones, elevo a moción para que sea aprobada el Acta número 21,
correspondi6nt6 a sesión extraordinaria del Conc€jo Munic¡pal.
Se concede el uso de la palabra al V¡cealcalde Patric¡o Valarezo, Quion expresando su saludo a todog
los presentes manif¡ésta: Quisiera que por favor se revise, para hacer las correcciones respectivas en la
página 3, del acta 21 en el numeral 16, no hago la ¡ntervenoón, s¡n embargo me gustaria que se corrija, al
final del reglón 16, donde dice'y lo que acabo" por'acabó"; en la Ég¡na 5 en el numeral 43, dice'nos
pronunciamos y este s€ntido" debe ¡r'nos pronunciamos en este sentido'; en la página 6 en la int€rvención
que hago desde el numeral 3 al numeral 20, s6 haga una nu6va revis¡ón señor secretar¡o, a f¡n de que se
ponga exactamente, la intervención mía, conforme man¡fgsté el día de la sesión, por lo tánto qu¡s¡era que
esa parte sea coregida; luego revisemos la página 13 el numeral 8, dice "ente qu€ va a trab4at a la
materie' seria "ente que va a trabaiar en la materia'; el numeral 17, dic€'apostemos por esto', y después
se repite, "apostemos por esto" la segunda parte le borramos, esas serian mis observeciones.
Se concede el uso do la palabra al Concejal Erly Bast¡das: Quien expresando su saludo a todos los
presentes manifiesta: M¡s observaciones constan en la pág¡na 2 en el item número 21, en la palabre'sería'
por'serían", en la página 4 en el ítem número 7, luego de la palabre 'explicación' camb¡ar "en'por la
palabra "con", para que quede 'con base a'; en la pág¡na número 7 én el ítem 4, se incluye mi nombre
entre las personas que respaldan la moc¡ón, para aprobación y anál¡s¡s del primer debate del proyecto de
ordenanza que regula los catastros, para el bienio 2020-2021 y luego en el ítem 1 y por defeclo en el 2 en
la página 8, para someter a votación solo hace referencia al respaldo del señor Conceial Vvilder Anilema,
en la página número 7 en el ítem 4 menciona mi respaldo aquella moción, pero ya en la toma de votaciones,
en la página I hace referencia solo al respaldo d€l señor Coñcejal Wld6r Anilema, por lo tanto sol¡c¡to se
elimine m¡ nombre del ítem 4 o a su vez se dé la revisión del aud¡o, para ver s¡ consta realmente mi
respaldo, porque yo no había respaldado, por eso al someter a votación en la página 8 solo consta el
respaldo del señor Ani¡ema; en la pág¡na 8 en el ítem 6, luego de la palabre "punto" hay que colocar un ".'
segu¡do; en la pág¡na I en el ítem 41, @loc€/' una tilde en la palabra "pagará"; en la pág¡na g en el ítem
21 , en la frase 'por experiencia del d¡go" corregir la palabra .del' y colocar 'les digo"; en la página l0 it6m
'19, en la palab,ra "entrara" colocar tilde "entrará"; en la página 12ílem23, en la palabra .conseio" corregir
la letra's" por la "C y colocar un punto después de la palabre latentes; en la misma página 12 ítem 24,
iniciar con mayúscufa y luego de la palabra 'general" colocar la letra 'y"; en la frase "las ciudadanía" hay
que eliminar la letra .s, para que quede "la ciudadanía'; en la página 12ílem29 colocar "." despuás de la
palabra "tasa" y camb¡ar la palabra 'lat€nte" por "¡ntenogante"; en la págine 12 ítem 30 luego de la frase
"hecer efect¡vo esto' colocar un '." y a continuación en la fras€ "por un lado' cambiar "por otro lado' ; en la
págiña 12 ítem 33, luego de la palabra 'protección" colocar la palabra 'no', quedendo ,mecan¡smos de
protección no se olv¡den"; en la página 12 ítem 36, la frase 'va hacer efectiva" cambiar la palabra .hacer"
por la palabra 'a sed; en la pág¡na 12 ítem 37 en la pelabra 'realrdades local' quedando 'realidad local";
en la página l2 ítem 38, 'crítica la" por 'crítica a la"; en la página 12 ílem 41 y 42, en la ftase .no si sea por
ubicación" cambiar por'no sé si sea por la ubicación'; en la pág¡na 12 ílern 42, después de la palabra
'¡mplementa/ colocar '." y seguido escr¡b¡r con mayúscula; en la pág¡na 12 ilem 44, en la palabra
"prepararles' conegir con "preparar; en la página 12 ítem 45 al inicio de la palabra .haya,, cambiar con
'haga". Esas serian mis observaciones, elevo a moc¡ón.
Se concede el uso de la palabra al Concéjel W¡lderAnilema: Quien expresando su saludo a todos los
presentes man¡fiesta: M¡s conecc¡ones están en la página 5 numeral 55, se borre 'acá el' y se ponga .el
lote esqu¡nero frente de'; en la página I numeral 44, "ellos pidieron" que se elimine la paiabrá ,ellos, y
quede 'pid¡eron'; en la página 5 numeral 45, 'los trasport¡stas ahí también" que s6 el¡mine la palabra ,ahi,
en la página 5 numeral 48, en vez de "es informe" quede "ese informe'; en la página g numerálzs, ¿¡ce "el
otro año hemo.s contralado' que quede 'el otro año podemos ampliar nuestros tipos de comunicación,'.
El concejal w¡lder consulta al secretario General, si se puede eliminar varias palabras?
El Secretario General explica: El tema es, que debería ser conecciones de fondo, no de forma. Lo que
está haciendo el conceial Erly, ya que la trascripc¡ón según el audio dice eso.
Continua el Conceial An¡lema con su intorvenc¡ón y dice: al final del ítem 25, dice "vamos a cerrarlos, que
quede'vamos a cerramos"i en el ítem 26 donde dice "entonces que queden los medios, oor "en]«:,nf



GOBIER}{O AUTóI{O O DESCEI{fRALIZADO IIU}IICIPAL
oEL car¡rór{ pEDRovrcEirrE aloor{aDo ACta NO. 02

PICHINCHA - ECUADOR
www.pedrov¡c€ntamaldonado.gob.ec

secretaria@pedroücentemaldonádo, gob.ec

1 que puedan aumentar los medios de comun¡c€ción'; en la página 11 ítem 47,'después del mes de jun¡o
2 entonces" el¡m¡nar la palabra "entonces'; en el numeral 48 al final dice'con diferentes" elim¡nar la palabra
3 "diferentes" porque ya queda "técn¡co de las diferentes d¡recc¡ones"i en el numeral 49, dice ' se ha
4 trabaiado arduamente en esto" después de arduamente poner una'," y que quede "se ha trabaiado
5 arduamente, esto ha nacido de la c¡udadanía'; en la página 12 ílem 7, dice 'de la act¡vación de la radio
6 Motorola' quedaría 'de la activación de las radios Molorola para los Recintos'; al f¡nal del mismo numeral
7 7 dieÁ'entonces ellos' eliminar la palabra 'entonces'; en el numeral 14 'las cámaras del ECU 911,
8 entonces' elim¡nar la palabra "entonces'; en el literal 15 dice, 'yo lo exijo al Municipio' eliminar 'lo"; en el
9 literal 20 dice, "y ya se puede ejecutaf elam¡nar la palabra "ya". Esa sería mi ¡ntervención señor Alcalde.

10 Se concede el uso de la palabra al Concojal Arsen¡o Oñate Quien expresando su saludo a todos los
Í presentes manifiesta: Mis observac¡ones están en la página12línea 52, 'se está tomando en cuenta ahí
12 al" el¡mínese el 'ahí'; en la línea 53 "y esto tenemos que" bone el 'esto tenemos que" para que quede'y
13 como lo d¡ce Erly"; en la lín6a 55 al ñnal dice, 'se hizo alguna actividad' que quede "se hizo algunas
L4 activ¡dades"; en la pag¡na 13 en la línea 2, " Concejo para hacets auméntese la palabra de segur¡dad
15 'Concejo de Seguridad'on la m¡sma línea dice -y a fuluro ojala ya vayamos' borremos el "ya". Con esta
15 intervención y la de m¡s compañeros apoyo, para que se apruebe el Acta.
77 El Señor Alcalde: Señor Secretar¡o pro?Eda a tomar votación
18 El Secretario General Encargado: Procedemos a tomar votación.
19 Concejel Wilder Anilema Castillo, a fayor;
20
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. Conce,al Erly Bastidas, a favor, con laa debidas observac¡ones.

. Concejal Carlos Gaibor, a favor;

. Concejal Arsen¡o Oñale, a favor;

. Concejal Patricio Valarezo, a favor

. Alcálde Fabrisio Ambuludí, a favor;
Se contabilizan se¡s (6) voios a favor:
RESOLUCIÓN NRCi.'OO8.SG€ADTiPVM.2O2O,. POR UNANIMIDAD.. EL PLENO DEL ÓRCII,¡O
LEGISLATIVO MUNICIPAL DEL CANTÓN PEDRO VICENTE TIALDONADO RESUELVE APROAAR EL
ACTA NRO. 21, CORRESPONDIENTE A SESÉN EXTRAORDINARIA DE CONCEJO MUNICIPAL, DE
FECHA 15 DE DICIEMBRE DE 2019.
El Señor Alcalde: S¡guiente punto del orden del día;
El Secretario General Encargado: CUARTO PUNTO.- 4.- Análisis y Aprobac¡ón del Acta Nro. 22,

conespondiente a Sesión Extraord¡naria de Concelc Municipal, de fecha 20 de dic¡embre de 2019;
El Señor Alcalde: Está a cons¡deración de Ustedes señores Concejales esta acta, si hay alguna
corrección para que la realicen y procsder a aprobarla, t¡enen la palabra señores Concejales,
Se concedo el uso de la palabra al Concejal Erly Bast¡das. En la página número 3 en el ítem 2, después
de la palabra 'Reforma' colocar la letra 'a'; en la página 4 ítem 35 conegir, 'al servicio de todos' por "al
servicio a todos'; en la página 4 en el ílem 47, 'que no están s¡endo reobiendo' eliminar 's¡endo"; en le
página 5 ítem I la frase, "so haya v¡niendo hac¡endo eiercicio' por'sé heya venido cobrando' y al inic¡o de
la m¡sma línea cembiar la palabra'lógico" por'ilógico"; en la pág¡na 5 ítem 23, el nombre de la fundac¡ón
se llama Mindo Cloud Forest; página 5 ítem 2, "porque esto v¡enen hacef eliminar la letra "n'de vienen y

corregir la palabra "hacer'' por "a se/', quedando la frase 'porque eso viene a ser"; en la página 7 ítem 11 .

El señor Secretario le ¡nterumpe: Y pregunta al concejal Erly Bastidas, s¡ está hablando del Acta
corespondiente, ya que esta acla solo tiené 6 hojas y el concejal está hablando de 7, por eso no se le
ent¡ende.
El concejal Erly Bast¡das d¡c6 que da por terminado su intervención.
El Señor Alcalde: Hace una aclaración ind¡cando que: lo que se graba en la grabac¡ón dice lo que ustedes
man¡fiestan, cuando ¡ntervienen tienen que manejarse bien en su part¡cipación, porque el secretar¡o no va
a terminar una acta de esa manera, lo que dic6 en la grabación, así tiené qué ir. Se le concede la palabra

49 al concejal Oñate.
50 Se concede el uso de la palabra al Concejal AEenio Oñate: En el acta 22, en la página 2 en la lñe¡,
51 31 dic€, 'en este punto de cosas'c¿mb¡ar por "en este tipo de coses'; en la linea 37 cambiémosleFís
52 compañeros' por'los compañeros". 1\53 El Señor Alcalde: Si no hay más intervenciones, sírvase señor socretario tome votac¡ón.
54 El Secrotario General Encargado: Procedemos a tomar votación;
55 Concejal Vvilder Anilema Castillo, a favor;
56 Concejel Erly Bastidas, a favor.
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1 Concejal Carlos Gaibor, a favor;
7 Conceial Arsenio Oñate, a favor,
3 Concejal Patr¡c¡o Valarezo, a favor;
4 Alcalde Fabrisio Ambuludí, a fayor;
5 Se contabilizan se¡s (6) votos a favor:
5 RESoLUctóN NRo. oo9-sGGADtipvM-2020.- poR uNANttruoAD.- EL pLENo DEL óneano
7 LEGtsLATrvo MUNrcrpAL DElce¡¡róx pEDRovtcENTE MALDoNADo RESUELvEApRoBAREL
8 ACTA NRo. 22, coRRESpoNotENTE A sEstóN EXTRAoRDINARIA DE coNcEJo MUNtctpAL, DE
9 FECHA20 DE DICIEMBRE DE 2019

10 El Señor Alcalde: S¡gu¡ente punto del orden del día;
11 El Secretar¡o General Encargado: QUINTO PUNTO.- 5.- Análisis y Aprobación del Ac'ta Nro.23,
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correspondiente a Sesión Extraordinaia de Concejo Munic¡pal, de fecha 23 de diciernbre de 2019;
El Señor Alcaldo: Está a cons¡derac¡ón de Ustedes señores Conceiales esta acta, si hay alguna
corrección para que la realicen, y procéd€r a aprobarla, t¡enen la palabra señores Concejales;
Se concede el uso de le palabra al Vicealcalde Patricio Valarezo: Ouiero hacer una observac¡ón en la
página 3 en el numeral 15, me gustaría que luego de le palabra 'EMAPA-PVM, entonces'se elimine la
palabra 'entonces'; en la página 4 numeral 24 dic.e,'la primera que era' el¡minar toda ese frase y que
quede 'que se emita 6l criterio jurídico pert¡nente y que se certifique la partida presupuestaria', en la pág¡na
8 numeral 29, "la gasolinera del Sr. Canera, esto es lo planteamos' debe ser " esto es lo qu6 planteamos".
Esas serian únicamente mis observaciones;
Se concede el uso de la palabfa al Concejal Erly Bastidas. D¡sculpas por lo anterior, me había pasado
a las observaciones del acta 23i en la página número 7 en el ítem 11, al final d6 la línea luego de las
palabras 'sueltas" borrar la palabra "porque" deb¡do a que existe dos ve@s la misma palabra,
seguidamente colocar'." quedándo 'sueltas. Porque"; pagina 7 ítem 16, al inicio de la línea colocar la
palabra "seas" por la palabra'las'; en la página 10 en el item 20 toda la intervención que está registrada
a nombre del compañero Arsenio Oñate, conesponde a mi intervención Erly Bastidas, esas ser¡an mis
observaciones;
El Señor Alcalde: Si no hay más intervenc¡ones, sírvase señor secretano tome votaoón.
El Secretario General Encargado: Procedemos a tomar votac¡ón;
. Concejal Wilder Anilema Castillo, a favor;
. Concojal Erly Baslidas, a fayor con las debidas obseryaciones.
. Concejal Carlos Gaibor, a favor;
. Conceial Arsenio Oñate, a favor;
. Concejal Patricio Valarezo, a favof
. Alcalde Fabrisio Ambuludí, a fayori
Se contabilizan seis (6) votos a favor;
RESOLUCIÓN NRO. OIO.SG€ADMPVM.2O2O.- POR UNANIMIDAD.- EL PLENO OEL ÓRGANO
LEGISLATIVO MUNICIPAL DEL CANTÓN PEDRO VICENTE MALDONADO RESUELVE APROBAR EL
ACTA NRO. 23, CORRESPONDIENTE A SESIÓN EXTRAOROINARIA DE CONCEJO MUNICIPAL, DE
FECHA 23 DE DICIEMBRE DE 2OI9
El Señor Alcalde: Sigu¡ente punto del orden del día;
El Secrotario Géneral Encargado: SEXTO PUNTO.- 6.- Análisis y Aprobación del Acla Nro. 24,
correspndiente a Sesión Extraordinaria de Concejo Mun¡cipal, de fecha 28 de diciembre de 2019;
El SeñorAlcalde: está e cons¡deración de Ustedes señores Concejales esta acta, si hay alguna con€cción
para que la realicen, y proceder a aprobarla, tienen la palabra señores Concejales;
Se concede el uso de la palabra al Concejal Erly Bastidas, En el acla número 24 en la página número
3 en el ítem 4, luego de la ¡ntervención del señor Alcalde, el señor F¡nanciero reelizo una intervención
aclarando que si existió una sobre ejecución financiera, durante los eventos culturales del 2019 y realizo
una aclaración sobfe el sislema del lVA, esa ¡ntervención no @nsta, por favor para que lo incluyan; en la
página 3 Ítem 6 eliminar las palabras'un poco"; en le páglna 3 ítem 8 "en base" cambiar por "con base a";
en la página 3 ítem 8, luego de la palabra 'entregaf' se coloque una ","; en la página 3 ítem 11, al in¡cio de
la línea dice 'se/ cámbiar por la palabra 'haced; ítem 12 al f¡nal de la línea colocar las palabras 'a t¡empo";
pagina 3 item 13, 14, 15, toda la intervención del señor Alcalde se ref¡r¡ó a mi solicitud y c{restionamiento
9?bre la cuenta pendiente de pago, específ¡camBnte de la distribuidora de equ¡pos JM Audio del señor
ffierson, no al pago de ¡ncent¡vo, eso hay que hacer la aclarator¡a.
\>
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Acta No. 02

El señor Secretario hace la aclarac¡ón: 'Señor Concejal usted tiene pruebas de que no se han dado los
incentivos a tiempo en noviembre', eso fue Io que di.io el señor Alcalde. No podomos cambiar lo que d¡jo
el señor Alcelde, él d¡io incernivos no podemos cambiar lo que usted piensa que dijo el señor Alcalde.
El Séñor Alcalde: Lo que yo digo, usted señor concejal no puede cámbier.
EI Concejaf Erly continua: Pagina 3 ítem 17 en la frase 'a lo peticiones" conegir y cambiar por "las
peticiones". Esa es mi ¡ntérvención gracias, por el respeto a mi intervención;
Se concodo ol uso d6 la palabra al V¡cealcalde Patr¡cio Valarezo: Una ún¡ca observación que requiero
se haga la corección pertinente es en la página 2 en el numeral 20, al final de la frase dice "hey
presentaciones me parece tamb¡én" el¡minar'me parece también". Esa es m¡ intervenc¡ón.
Se concede el uso de la palabra al Concejal V\r¡ld6r Anilema: En mi intervenc¡ón en la pág¡na 2, en el
nuñeral 44 "con el compañero Vicealcalde y con el" que se bone 'con' luego de eso "nosotros tuvimos
que aprobar'' y que quede'aprobamos la programación". Esa sería mi intervenc¡ón.
El Soñor Alcalde: Si no hay más intervenciones, sírvase señor secrelario tome volación.
El Secretario General Encargado: Procedemos a tomar votación;
. Concejal W¡lder An¡lema Castillo, a fayor con las debidas observaciones
. Concejal Erly Bastides, a favor
. Concejal Carlos Gaibor, a favor;
. Concejal Arsenio Oñale, a favor;
. Concejal Patricio Valarezo, a favor;
. Alcalde Fabr¡s¡o Ambuludí, a favor;
Se contabilizan seis (6) votos a favor:
RESOLUCIÓN NRO, 011§GGADMPVM-2020.. POR UNANIMIDAD.. EL PLENO DEL ÓRGANO
LEGISLATIVO MUNICIPAL DEL CANTÓN PEDRO VICENTE MALDONADO RESUELVE APROBAR EL
ACTA NRO. 24, CORRESPONDIENTE A SESIÓN EXTRAORDINARIA DE CONCEJO i,IUNICIPAL, DE
FECHA 28 DE DICIETIBRE DE 2019;
El Señor Alcalde: siguiente punto del orden del día;
El Secretario Goneral Encargado: SEPTIMO PUNTO.- 7.- Análi§s y Aprobación del Acta Nro. 01,
conespondiente a Sesión Ordinaia de Con@jo Municipal, de fecha 22 de enerc de 2020;
El SeñorAlcalde: está a considerac¡ón de Ustedes señores Conceiales esta acta, si hay alguna corrección
para que la realicen, y proceder a aprobarla, tienen la palabra señores Concejales;
Se concede ol uso d6 la palabra al Concejal Wilder An¡lema: En la página 7, en el literal 29 dice
'detenim¡ento, como tino'que quede 'detenimlento, es por eso"; esa sería mi intervenoón.
S6 concede el uso de la palabra al Concejal Carlos Ga¡bor: En la página 5, numeral 4 aumentemos el
"es" que quede -porque este es el mecanismo', en el reglón 10 donde dice'pago de|2010, del 2015 hasta
la presente' aumenlemos la "y" que quede'pego del 2010, del 2015 y hasta la presente", en el reglón 31

donde dice 'aprobar y observar" conegir con "u" 'aprobar u observa/; en el reglón 38 corregir "o el Erly'
que quede "o Erly'; en la página 4 en el reglón 50, aumentemos la's'quedando "estos derechos'. Con
estas consideraciones elevo a moción para que se apruebe el Acta número 01 de fecha 22 de enero de
2020.
Se concede el uso de la palabra al Concejal Edy Bastidas. Mis observaciones pera el Acta número 01

de 2020 son las siguientes: página número 7 item 8, en la palabra 'hagan" hay que corregir por la palabra

hayan; en el ítem 18 en la prime'a palabra colocer tilde'seria' y el¡minar la frase'que pena" debido a que
se rep¡te; luego la frase'que haya dicho' por 'que se haya dicho", esas son m¡s observac¡ones;
Se concede el uso d6 la palabra al Concejal Arsen¡o Oñate: En la página 6, en la línea 39, después de
"han llegado las tablas y las cert¡ficaciones' eliminar la "/ que quede "han llegado las tablas, las
certificaciones'; en la línea 40, despuás de'Contrato Colec'tivo" una',", esa séría mi ¡ntervención;
El Señor Alcalde: Si no hay más ¡ntervenciones, síNase señor secretario tome votación.
El Socretario General Encargado: procedemos a tomar votación;
. Concelal Wilder Anilema Cast¡llo, a favor
. Concejal Erly Bastidas, a favor
. Concejal Carlos Gaibor, a favor;
. Concejal Arsenio Oñate, a favor
. Concojal Patricio Valarezo, a favor;
. AlcaldeFabrisioAmbuludiTqfavor;
Se contabil¡zan se¡s (6) votos a fa\§(;§i
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1 RESOLUCIÓN NNO. OI2.SG-GADMPVM.2O2O.. POR UNANIMIDAD.- EL PLENO DEL ÓRGANO
2 LEGISLATIVO MUNICIPAL DEI- CI¡¡TÓH PEDRO VICENTE MALDONADO RESUELVE APROBAR EL
3 ACTA NRO.01, CORRESPONDIENTE A SESIÓN ORDINARIA DE CONCEJO i||UNICIPAL, DE FECHA

22 DE ENERO DE 2O2Oi
El Señor Alcalde: siguiente punto del orden del día;
El Secretario General Encargado: OCTAVO PUNTO.- 8.- Análisis y Aprobación de la Renuncia
lrrevocáble presentada por el Ab. Jaime Paul Polo Guen6ro, §ecretario General del Concejo Municipal del
Gobierno Autónomo Descentralizado Municipal Pedro V¡cónte Maldonado;
El Señor Alcalde: Está a considereción de Ustedes señores Concejales la renuncia presentada por el
Abogado Jaime Polo Secretario General del Concejo Mun¡cipal, como establece la ley, el concejo 6s qu¡en
nomina al Secretario General y tamb¡én es quien acepta la renuncia, por tal motivo y ya qu6 el Doctor a
presentado su renuncia por situaciones personales, pongo en esta mañana a consideración de todos
ustedes señores concejales, para que sea analizada y aprobada la renunc¡a, por parte del Doctor Ja¡me
Polo:
Sé concede el uso de la palabra al Vicoalcalde Petricio Valarezo: Qu¡en manifiesta: Me toma un poco
por sorpresa la renuncia del señor Sesetario, nosotros no hemos ten¡do inconvenientes para trabajar, el
Doctor ha ejercido sus funciones de manera eficiente, por lo que lo felic¡to por ser un excelénto profes¡onal,
me apena saber que de.ia la institución, pero no me quéda más que desearle muchos éxitos, en las
actividades que veya a emprender, luego que deje la lnstitución, con eso elevo a moción, para que se
apruebe la renuncia inevocable, presenta por el Abogado Jaime Polo, Secretario General;
Se concede el uso de 18 palabra al Concejal ABen¡o Oñate; En el tiempo que hemos compart¡do aqui
en el Municipio, qu¡ero darle mi agradecimiento por el apoyo que nos ha br¡ndado, esperando que el futuro
inmediato, sea muy fruclifero para usted y su familia. Y Dios med¡ante le vaya muy bien, s¡ en algún
momento regresa, sepa que aquí en Pedro Vicente Maldonado, tiene un grupo de amigos, con quienes en
el futuro podríamos emprender en otras activ¡dades, deseándole un buen viaje, apoyo la moc¡ón para que
se apruebe y se le conceda la renuncia que está solic¡tando.
Sc concede el uso de la palabra al Concejal W¡ld6r An¡loma: Esta notic¡a nos tomó de sorpresa, pero
es importante reconocer, en el tiempo que hemos estado traba.iando en el Municip¡o, que el traba,o que se
viene real¡zando por usted en la secreter¡a, comprometido con su trabajo, con los asesoram¡entos que se
ha br¡ndado, dentro de las comis¡ones que es lo más ¡mportante, siempre ha estado dispuesto a damos
su apoyo, por esa razón estimado Doctor, desearle lo mejor, esperamos que todo le vaya bien, grec¡as por
haber sido un excelente profesional dentro del Concejo Municipal y haber aportado con el crecimiento
personal y profesional de nosotros como concejales , gracias;
Se concede ef uso de la palabra al Concejal Carlos Gaibor: En primer lugar quiero agradecer por sus
servicios Jaim¡to, por el largo tiempo, usted ha llegado un 15 de enero del 2015 a la lnstitución a prestar
sus servicios, en la cual como todo servidor público, s6 hacen las cosas que conesponden en marco de la
ley y en este largo tiempo que nos has acompañado, con mi persona han ex¡stido confronlaciones en el
sent¡do de las cosas por razón de la verdad y creo que esos son las gajes del oficio, dentro de una
instituc¡ón pública, estar al frente de una Secretaria General, no creo que sea lan fácil, es una gran
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40 responsabilidad y creo que en ese sent¡do ha demostrado ser una persona muy responsable, por lo tanto
4l decirle a usted que espero qu€ le vaya bien y siempre que haga las cosas bien como lo ha sabido hacer,
42 no olvidando lo que d¡ce en derecho, es eperte importante que es la moral y la ética, que es el e,emplo43 que uno debe demostrár en el ejercicio y a la comunidad, de m¡ parte un abrazo y felicitaciones en sus44 nuevos retos que vaya asumir de hoy en adelante. Y al pedir una renuncia irrevocable no hay como decir
45 que no, por lo que se respalda para que se apruebe.
46 Se concede el uso de la palabra al Concejal Erly Bast¡das, La vardad, es que he tenido poco tiempo
47 para mantener uná relación , especialmente en lo laboral, pero agradecerle por ese tiempo y conoc¡m¡ento,48 dado a esas nobles causas, sobre todo para la ciudadanía, a qu¡enes les dejamos ese legado y es solo a49 la medida que entregamos el serv¡cio a la colectividad, entonces decirle que donde veya que Dtos le50 bendiga, que todas sus metas se cumplan, cuente con que si necesita algo y puedo ayudarle, ahi estaré,51 por lo que respaldo para que se apruebe;
52 Se concede el uso de la palabra al Abogado Ja¡me Polo: Señores Concejales, señor Alcelde53 permítanme decirles que la razón para retirarme, es un asunto personal, que realmenle se 16 ha cogido54 cariño a la lnstltuc¡ón, me voy muy apenado, me hubiera gustado por le m6nos acaber el sicto, pero dáda
ll la sBac¡ón fam¡l¡ar que mot¡va mi salida, no se tenía planif¡cado así. Pero dada las cosas quiero
56 agrq§cerles por la paciencia, por los consejos, asi como se puede aportar, yo me llevo muchos dones de
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1 las personas, de los conc€jalés que han pasado, quiero agradecer la conf¡anza al señor Alcalde, fue grato
2 saber que los 6 votos para mi designación fueron a favor. Solo agradecerles por todo.
3 El Señor Alcalde: Habiendo una moción pres€ntada y que t¡ene respaldo, sírvase señor secretario tomar
4 votación.
5 El Secretar¡o General Encargado: Procedemos a tomar votación;
5 Concejal Wilder Anilema Castillo, a favor
7 Concejal Erly Bastidas, a favor
8 Conc€lal Carlos Gaibor, a favor;
9 Concejal Arsen¡o Oñate, a favor;

10 Concejal Patricio Valarezo, a favor; proponente
ff Alcalde Fabris¡o Ambuludí, a favor;
12 Se contabilizan seis (6) votos a favor,
13 RESOLUCIÓN NRO. O13.SG€ADMPVM.2O2O.- POR UNANIMIDAO.- EL PLENO DEL ÓRGANO
!4 LEGISLATIVO MUNICIPAL DELCANTÓN PEDROVICENTE MALOONADO RESUELVE ACEPTAR LA
15 RENUNCIA IRREVOCABLE PRESENTADA POR EL AB. JAIME PAUL POLO GUERRERO,
16 SECRETARIO GENERAL DEL CONCEJO MUNICIPAL DEL GOBIERNO AUTÓNOMO
77 DESCENTRALIZADO MUNICIPAL PEDRO VICENTE MALDONADO;
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El Señor Alcalde: s¡guiente punto del orden del día;
El Secretario General Encargado: NOVENO PUNTO.- 9.- Elección del/la Secretario/a General del
Conceio Munic¡pal del Gobierno Aulónomo Descentralizado Municipal Pedro Vicente Maldonado,
El Soñor Alcalde: Está a considerac¡ón de ustedes señores Concejales, habiendo aprobado el punto
anterior, es competencia exclusiva del Concejo Legislat¡vo nombrar el o la nueva Secretaria o Secretar¡o
General del Concejo Legislativo, hab¡endo presentado la terna para que se desagne el/la secretar¡o/a, está
a consideración de ustedes este punto del ord6n del día;
So concede 6l uso do la palabra al Vicealceld. Patric¡o Valarezo: Qu¡en manitiesta: Como dije antes
ya, estábemos a gusto trab4ando con el Secretano, no hemos tenido n¡ngún ¡nconvenienle al respecto,
por decis¡ones personales ha renunc¡ado y ev¡dentemente tenemos que elegir un nuevo o nueva
secretaria, habiéndose presentado tres hoias de vida y haciendo un anál¡sis de las mismas y sobretodo
conociendo el desempeño y trayectoria, yo voy a mocionar para que el Concejo se pronuncie para elegir
como S€cretaria a la Abogada Priscila Maril'.o(i Ordóñez Ramírez, ella ha estado prestando sus servicios
en el Gobiemo Municipá|, lo ha hecho bastante bien, ha estado coord¡nendo durante algún tiempo con el
señor Secretario de tal manera que se ha ido empapando del func¡onamiento del Concejo Municipal, de la
Secretaria y además como antecedentes dec¡r que es una hija de Pedro Vicente Maldonado y en ese
sentido apoyar también para que los profes¡onales de nuestro cantón, tomen las riendas en la
administrac¡ón del Gobierno Munic¡pal, brindarle la oportunidad a la señora Priscila Mariuxi Ordóñ€z pare
que sea la nueva Secretana del Conceio Municipal, lo elevo a moción señor Alcalde.
El Señor Alcelde: Se encuentra presentada una moción por el Vicealc€lde Patricio Valarezo, con respaldo
de todos los Conceiales; y haciendo una pequeña reseña como admin¡stradores, autoridades, en algún
momento lo d¡j¡mos, es importante que dentro de la adm¡nistración, siempre se tome en cons¡derac¡ón a
los profesionales de nuestra localidad, en alguno de los c€sos no ha existido y no se ha pod¡do tener Ia
oportunidad, en 6l presente caso con la renuncia del compañero Dodor Jaime Polo hoy se ha presentado
la oportun¡dad dé podér cons¡derar el nombre de la Abog€da que todos conocen y para mi tamb¡én es muy
importante qu6 podamos tomar esa decisión que sea ella la nueva Secretaria y así también la c¡udedanía
conozce. Dentro del conce¡o Legislativo ustedes ven, que todos los que estamos somos varones, somos
del sexo masculino y si ya se dec¡de así, estaría una mujercita como Secretar¡a del Conce,o, para eso
también es bastante importante que se cons¡dere y lamb¡én iba a recomendar el nombre de la Abogada,

47 que bueno que ya se modono por parte del señor Mcealc¿lde y que exista el respaldo de todos los
48 compañeros Concejales, para gue se designe la abogada como la nueva Secretaria del Concejo

Legislativo;
S€ concede el uso de la palabra al Concejal Carlos Ga¡bor: El sentim¡ento creo que es de parte todos,
se ha d¡cho que Priscila es de Pedro V¡cente Maldonado y nadie puede desconocer eso, por lo que conoce
las real¡dades y neces¡dades del c€ntón, ¡gual sus estud¡os ha real¡zado en lá Unidad Educativa San Juan
Evangel¡sta desde la primaria, no se ha ¡do tan lejos a prepararse, ha elado en Santo Domingo, creo que
es importante y sobretodo su exper¡enc¡a laboral que ha colocádo en la hoia de vida, demuestra que hay
bastante experienc¡a, expertacia en el cempo del derecho, principalmente eso es importante conocer para
poder desempeñarse, como dije hace un momenlo no están fácil estar al frente de una Secretaría Gerffl,
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ya que tiene muchas cosas que hacer y sobretodo la responsabil¡dad tien€ que imperar en ese sentido.
Segundo desearle suerte y sobretodo tener 6sa comunicación y ese acceso con todos los conce¡ales para
poder conocer y sobre todo cuando se deba hacer las debidas consultas en el cámpo jurídico,
principalmente en el Concejo Municipal, donde necesitamos un apoyo, ojala ex¡§ta esa neutralizac¡ón y
que sea un apoyo, porque todos empujamos este barco, cr6o que con el profes¡onalismo y el conocimiento
sabré que lo va hacer muy bien y eso esperamos en el trascurso del tiempo, qué no§ va acompañar
desempeñando sus funciones. Y por últ¡mo no nos olvidemos, siempre en Derecho hay una mater¡a que

es moral y ét¡ca, ahí está claro lo que conesponde a una persona que en este c¿lso ya está ejerciendo el

derecho, que consiste en normas de acción y eiemplificación de valores a una comunidad, que es el

Concejo Municipal, así que de m¡ parte bienvenida y dispuesto para poder respaldar este punto y con ellos
vas hacer la nueva Secletaria del Concejo Municipal, bienvenida;
Se concede el uso de la palabra al Concojal Wildor Anilema: Señor Alcalde qu¡ero felic¡tarle, porque

desde que inició su adm¡nistraoón, aquí en el cantón de Pedro V¡cente Maldonado, como usted lo
manifestó, se ha brindado las oportunidades a jóvenes profesionales que han crecido y estudiado aquí y
que han tenido que salir fuera del cantón para poder real¡zar sus estudios. En les elecciones del 2019,
puede decirse que yo tamb¡én fui uno de los jóvenes que tuve que salir del cantón para poder prepararse
y volver aportar al crec¡miento del cantón y el mayor miedo que t¡ene la iuventud es acabar con sus estudios
de nivel superior y pensar s¡ va a conseguir un trabajo o no, y muchas veces por endeudamiento por

cuestiones de educ€ción, pero es importante porque de parte del GAD Municipal, ha existido el apoyo para

la contratación de perf¡les profesionales dentro de las diferentes instituciones del Municipio, tanto en la
EMAPA, en la Junta Cantonal de Protección de Derechos con la aprobación del presupuesto del año 2019
y es ¡mportante reconocer eso, la pred¡sposición que habido por parte de Alcaldía, aqui en el municipio
trabaja el primer Arqu¡tecto del cantón, que es el Arquitecto Cristiañ Cast¡llo, por lo que es de vital
¡mportancia, brindar esos espacios en el ámbito personal y profesional y fel¡c¡tarla, porque a partir de ehora
es la nueva Secretaria del Concejo Municipal, desearle el mejor de los éxitos y tiene el completo respaldo
de todos los concejales al ser una mujer Pedrovic€ntina, madre de famil¡a y luchadora que ha dec¡dido
sal¡r adelante y de ahora en adelante es su responsab¡lidad seguir así, fellcitaciones;
Se concede el uso de la palabra al Concejal Arsenio Oñate: Esperemos que el resultado de la votac¡Ón,

sea el esperado a favor de Pr¡scila, esperemos que poco a poco vayamos consol¡dandonos como equipo
de trabajo con el Concejo en sí, para de esa manera ¡r viendo los frutos y los proyectos que se van a
incrementar, que sean de benefic¡o común para los Pedrovicentinos, con eso esperemos que de e poco

en el trascurso de los días, inqu¡etudes que tengamos puedan ser absueltas. Como ya lo manife§taron los
compañeros, en favor de todo el conceio mun¡cipal, no específic€mente de uno u otro compañero concejal
o m¡embro del concejo municipal, esperamos ser un aporte mutuo en todo lo que vayamos a omprender y
como siempre he dicho, vamos todos por Pedro Vicente Maldonado, gracias;

El Señor Alcaldo: Hab¡endo una moción presentada y que tiene respaldo, sírvase señor secreter¡o tomar

votac¡óni
El Secretario General Encargado: Procedemos e tomar votación;
. Concejal Wilder Anilema Castillo, a favor
. Conce.¡al Erly Eastidas, mi voto razonado. Queride Priscila y compañeros, para mi es grato que

tres sean las mu.ieres, que le hayan apostado a este proceso, en realidad es importantísimo el tema de la
transversal¡zac¡ón de la igualdad y género y qué en estos espacios se pueda asegurar sobretodo eso, al

contar con tu presencia Pr¡sc¡la y dentro de los perfiles uno de los más preparados en real¡dad, e§o tamb¡én

se convierte en una oportunidad para todo el Concejo y para todo el cantón, por eso me es grato apoyar y

confiar sobretodo la buena gestión que puedas realizar y la neces¡dad del Concejo se trasforma en una

necesidad para ti, porque al ser un e.¡erocio honzontal desde tu postura, es como nos va a establecer a

este t¡po de trabalo como Concejo, por eso pedirte la asesoria del ceso para todos transversalmente y

horizontalmente, entonces me es muy grato apoyar esta moción y dar mi voto a favor
. Concejal Carlos Gaibor, a favor;
. Concejal Arsenio Oñaté, a favor;
. Concejal Patricio Valarezo, a fayor, proponente
. Alcalde Fabnsio Ambuludí, a favor;
RESOLUCÓN NRO. OI4.SG-GADMPVM.2O2O.. POR UNANIi,IDAD.- EL PLENO DEL ÓROINO
LEGTSLATTVO MUNtCtpAL DEL CANTÓN PEDRO VICENTE IIIALDONADO RESUELVE ELEGIRé|
AB. pRrscrLA MARIUXI ORDÓÑEZ RAM|REZ, COMO SECRETARIA GENERAL DEL coNcTo
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MUNICIPAL DEL GOBIERNO AUTÓNOMO DESCENTRALZADO MUNICIPAL DE PEDRO VICENTE
MALDONADO;
Se concede el uso do la palabra a la Abogada Príscila Ordoñoz nueva Secretaria General del
Concejo: Primero quiero agradecer la oportun¡dad que todos ustedes me están br¡ndando, como ya lo
expresaron algunos de fos señores concelales y el señor Alcalde, soy necida en P€dro Vicente Maldonado,
me fu¡ a preparar los cinco años de canera profesional, fuera de este cantón, tuve oportunidádes de trabajo
por los cinco años de ser conocida en Santo Dom¡ngo, pero yo qu¡se poner al servic¡o de mi cantón mis
conoc¡mientos, porqu€ sé que podemos día a dia, hacer un Pedro V¡cente mejor, en el que podemos
aportar, estoy eternamente agradecida, porque esto es una experiencia incalculable, que todos ustedes
me están dando, para mi perfll profesional, laboral, por lo que daré lo meJor de mí, estoy a la disposición
de cada uno de ustedes y a trebajar en equipo dar lo mejor que podamos, muchas gracias;
El Soñor Alcalde: A sido nombrada la nueva Secretaria General quien de aquí en adelante va asumir las
funciones de aquí en adelante como la nueva Secretar¡a General del Concejo Legislativo del Gob¡erno
Autónomo Descentralizado de Pedro Vicente Maldonado; siguiente punto del orden del día,
El Secretario General Encargado: DÉCIMO PUNTO.- 10.- Clausura de la Ses¡ón.
El 36ñ0r Alcalds: Agradecerles señores Concejales por su participación, se han tomado decisiPflqs
favorablés en benefic¡o de todos los Pedrov¡centinos y en esta sesión no ha sido la excepc¡óQ, con e§@
palabras deiar clausurada la presente ses¡ón: ., ' -' (\

lng. Walter F . Edison

9-


